



## Quarante ans

Hier soir, toute ma famille s'est retrouvée pour fêter mon anniversaire. J'avais été toute la journée très déprimée, je fêtais mes quarante ans et je me sentais très vieille. Mon compagnon savait que je n'étais pas très en forme donc, il a organisé un dîner surprise. C'était une magnifique soirée, avec une bonne ambiance et beaucoup de surprises. En fin de journée, j'étais très heureuse.

J'espère pouvoir fêter mes quarante et un ans avec autant d'énergie que pour les quarante.